



#SÜD #NE-BAHNEN 08. Oktober 2018

## Aktionstag bei agilis

Kurz nach der Tarifverhandlung mit der agilis waren wir vor Ort, um zu informieren. Neben den Informationen war auch das Gespräch mit den Kolleginnen und Kollegen wichtig.



Wir haben dabei ein tolles Feedback erhalten. Es gibt noch mehrere Knackpunkte bei den Verhandlungen die gelöst werden müssen. Diese Aktion war angelehnt an den ETF-Aktionstag vom 4. Oktober.

Dazu gab es noch für die KollegInnen von agilis und der Länderbahn einen kleinen Yormas Gutschein.

Ziel war es auch mit den Kolleginnen und Kollegen ins allgemeine Gespräch über die Vorteile einer Mitgliedschaft In der EVG zu kommen.









Alle Bilder anzeigen »